

Kapolsek Legok Hadiri Tasyakuran dan Santunan Anak Yatim Piatu di Masjid Jami Al Ijma Legok

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jul 18, 2024 - 12:25



TANGERANG – Kegiatan Tasyakuran dan Santunan Anak Yatim Piatu dalam rangka Peringatan 10 Muharam 1446H / 2024M di Masjid Jami Al Ijma Legok. Acara ini berlangsung di Jl. Raya Legok, Kp. Babakan Barat, RT 01/01, Kelurahan Babakan, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada hari Rabu, 17 Juli 2024, pukul 19.30 WIB dan dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat,

aparatus setempat, serta warga masyarakat dan jama'ah masjid.

Turut Hadir Soni Karsan, S.Sos, MM.Kp (Camat Legok), AKP Agung Dwi Cahyono, S.H, M.H (Kapolsek Legok), Peltu Yahya (Bhabinsa, mewakili Danramil 03 Legok), H. Entis Sutisna, S.Pd, M.Si (Kasi Pemerintahan Kec. Legok), H. Sugani, S.Sos, MM (Ketua DKM), Utd. Awaludin (Tokoh Agama), H. Kohur (Tokoh Masyarakat), H. Surip (Tokoh Masyarakat), Ustd. Sunardi (Tokoh Agama), Muawanah, S.Pd, M.I.P (Kepala Kelurahan Babakan), Bripka A. Supriyadi (Bhabinkamtibmas), Sertu M. Akbar (Babinsa), Rizki Adhanudin (Ketua Karang Taruna Kelurahan Babakan), Ketua RT dan RW Kelurahan Babakan dan Warga masyarakat jama'ah Masjid Jami Al Ijma Legok

Kapolsek Legok, AKP Agung Dwi Cahyono, S.H, M.H., menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kehadiran para tokoh masyarakat dan warga dalam kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya acara tasyakuran dan santunan ini sebagai wujud kepedulian sosial serta upaya mempererat silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat.

“Kita panjatkan puji syukur kepada Allah SWT yang telah mempertemukan kita dalam kegiatan yang mulia ini. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan solidaritas di antara kita semua,” ujar Kapolsek Legok.

Kegiatan Tasyakuran dan Santunan Anak Yatim Piatu ini berjalan dengan lancar dan penuh hikmat. Para peserta tampak antusias mengikuti rangkaian acara, yang diakhiri dengan pemberian santunan kepada anak-anak yatim piatu. Acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga, serta meningkatkan kepedulian sosial di lingkungan sekitar. (Hendi)